Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 6 Piéces
Superficie 200 m?
Réference 83258511
Prix 695 000 €

Chateauneuf-Grasse
Maison a vendre (06740)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
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Exclusivite chateauneuf de grasse : véritable coup de cceur pour cette maison de
vilage du xviieme, de 6 pieces, d'une superficie d'environ 200m?2 avec vue
panoramique sur la mer et les collines. De plain-pied : entrée et séjour de 44m?2
(avec cheminée) donnant sur une terrasse plein sud avec vue dégagée. A I'étage
inférieur : salle @ manger de 43m2 avec plafond vodté en pierre et cuisine. Au ler
étage : une chambre de 26m?2 avec terrasse, salle de bains/wc, un bureau et un
toilette indépendant. Au 2éme : une grande piece de 52m?2 et coin salle de

douche/wc. De nombreuses places de stationnement ...

Exclusive chateauneuf de grasse: a real favorite for this 18th century village house,
with 6 rooms, with an area of ?? Approximately 200m?2 with panoramic views of the
sea and the hills. On one level: entrance and living room of 44m?2 (with fireplace)
opening onto a south-facing terrace with open views. On the lower floor: 43m?
dining room with vaulted stone ceiling and kitchen. On the 1st floor: a 26m?
bedroom with terrace, bathroom/toilet, an office and a separate toilet. On the 2nd:
a large room of 52m2 and shower room/toilet area. Plenty of free parking spaces

right next door. South facing, ...

ELITE PROPERTIES
26 Avenue de grasse - 06370 MOUANS-SARTOUX

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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